

Kurzfassung der Studie über das Schwefelwasser 2017

Verfasst von: Ao. Univ. Prof. Dr. W. Marktl

Schwefelthermalwässer zählen zu den reizstärksten Heilwässern. Die Schwefelthermalwässer von Bad Deutsch Altenburg unterscheiden sich in zweierlei Hinsicht von den anderen Schwefelwässern Österreichs. Sie weisen die höchste Schwefelkonzentration aller österreichischer Heilwässer auf und sie enthalten auch Jod. Sie werden daher als Jod-Schwefel-Thermalwässer bezeichnet. Heilwässer dieser Art sind eher selten und stellen daher eine Besonderheit dar.

Die medizinischen Wirkungen von Schwefelheilwässern sind gut untersucht und wissenschaftlich bewiesen. Während des Bades im Schwefelheilwasser treten verschiedene Effekte in der Haut auf, welche die Grundlage der medizinisch erwünschten Wirkungen von Schwefelheilwässern sind. Die Heilanzeigen für Bäder im Schwefelheilwasser lauten u.a.:

Degenerative Gelenkerkrankungen wie Arthrosen der großen und kleinen Gelenke sowie Wirbelsäulenerkrankungen.

Rheumatische Erkrankungen wie lokale Schmerzsyndrome, Erkrankungen des Unterhautbindegewebes, der Sehnen, Sehnenscheiden und Schleimbeutel, Fibromyalgiesyndrom.

Schäden nach Verletzungen sowie Behandlungen nach Bandscheibenoperationen, Meniskusoperationen und orthopädischen Eingriffen.

Eine zweite Gruppe von Heilanzeigen sind bestimmte Hauterkrankungen wie die Psoriasis, Neurodermitis, Akne vulgaris, seborrhoische Dermatitis, Ichtyosiden, Prurigo, Impetigo, Follikulitis und Ekzeme.

Bei den Heilanzeigen betreffend den Bewegungsapparat ist auch das Bindegewebe betroffen. Bei den Funktionen des Bindegewebes spielt auch Jod eine Rolle. Schwefel und Jod haben auch eine antiseptische Wirkung, was bei den Hauterkrankungen und ihrer Behandlung eine Rolle spielen kann.

Mit den Jod-Schwefelthermalwässern von Bad Deutsch Altenburg steht daher ein sehr wirkungsstarkes Mittel besonders bei rheumatischen Erkrankungen und Hautkrankheiten zur Verfügung. Badekuren mit den Jod-Schwefelthermalwässern von Bad Deutsch Altenburg haben eine wissenschaftlich gesicherte Wirkung bei den erwähnten Erkrankungen wobei diese Wirkungen nachhaltig sind, was bedeutet, dass sie auch noch Monate nach der Kur anhalten.

Ao. Univ. Prof. Dr. W. Marktl

Präsident der GAMED-Wiener Internationale Akademie für Ganzheitsmedizin